

Klenval

Par **Klenval**, le **29/04/2007 à 22:17**

Bonjour à tous !

Cela fait déjà un moment que je me suis inscrit, et que je lis parfois les sujets de ce forum, mais je n'avais encore jamais posté. C'est chose faite, et je commence donc par les politesses d'usage !

Sous le pseudo de Klenval se cache Grégory, étudiant en Biologie et amoureux de Mathilde (ce qui explique ma présence ici, sinon je ne vois pas comment j'aurais pu connaître ce forum !). Certains d'entre vous me connaissent, j'ai même assisté à une réunion de Juristudent, horreur ! Mais j'ai survécu !

Je suis mes études à Montpellier, à l'UMII. Je suis en M2 BGAE, Biodiversité, Écologie et Évolution, spécialité Ressources Phytogénétique et Interactions. Pour résumer, j'ai une formation en génétique des populations, en étant plus particulièrement familier avec le domaine des plantouilles. Je suis actuellement en stage au CIRAD. Cela dit [size=75:2741angb](il est très rapide !)[/size:2741angb] si la recherche est passionnante, c'est un métier assez particulier, et je m'intéresse de plus près aux filières professionnelles. L'une d'entre elles porte sur la gestion des écosystèmes forestiers, à la Fac des Sciences de... Nancy. Comme c'est intéressant !

Pourquoi du droit ? Bah non, je n'en fais pas. Pourquoi de la bio ? Depuis tout petit, je suis un passionné du vivant, ce qui m'a guidé au Bac S puis à la Fac de Science. Je pensais me spécialiser dans l'éthologie (étude du comportement) puis j'ai découvert plus profondément le monde du végétal, qui m'a passionné. J'ai donc suivi une formation polyvalente (la génétique des populations concerne tous les êtres vivants) avant de me spécialiser un peu plus dans les plantes.

Plus personnellement, j'aime plein de choses, j'ai un peu trop de passe temps et de petites passions ou hobbies pour pouvoir tout détailler ici rapidement. Ça viendra peut-être un jour, il me suffira d'éditer mon post !

Pourquoi avoir rejoint le forum ? Par la curiosité : je m'intéresse à de nombreux domaines, scientifiques (biologie au sens large bien entendu, mais aussi physique quantique, astrophysique etc.) ou plus littéraires (philosophie, théologie, métaphysique, histoire etc.). Si je ne risque d'avoir du mal à participer à vos sujets de Droit, il y a des sections où je pourrai apporter ma contribution, et un point de vue parfois plus précis sur certains domaines scientifiques (réchauffement de la planète, bioéthique, génétique etc.). Ça fait un petit moment que Mathilde m'invite à poster sur ces points, mais je n'en avais pas encore pris le temps. Maintenant, me voilà (tremblez mortels !) et cette fois ci c'est Mathilde qui appréhende

:lol:

mon arrivée Image not found or type unknown

A très bientôt,

Klenval

Par **candix**, le **29/04/2007 à 22:24**

:))

Bienvenue par **Minou** Image not found or type unknown

Par **mathou**, le **29/04/2007 à 22:28**

Je suis ~~pas~~ toi la première à t'accueillir, sacrilège ! Mais ça me fait bizarre de te voir ici quand

même Image not found or type unknown

Je rajoute à ton cursus que tu as assisté à un cours d'histoire de la famille mémorable et que tu auras sans doute du droit de l'urbanisme et de l'environnement à apprendre, donc discuter avec des étudiants en droit sera bénéfique.

Pour ceux concernés, Grégory s'intéresse au JdR, à Warcraft et autres.

Pour finir, n'hésite pas à lire la charte du forum, même si tu ~~dois~~ toi la connaître puisque je me

plains souvent que certains membres ne la respectent pas Image not found or type unknown

Par **deydey**, le **30/04/2007 à 09:59**

:wink:

Bievenue à toi. Image not found or type unknown

Par **zazou**, le **30/04/2007 à 11:00**

bienvenu à toi

Par **fan**, le **01/05/2007 à 00:31**

:)

Enchanté Grégory. Image not found or type unknown

Par **candix**, le **01/05/2007 à 01:11**

[quote="mathou":2bay6zol]

Pour ceux concernés, Grégory s'intéresse au JdR, à Warcraft et autres. [/quote:2bay6zol]

:D

ahhhhhhhhhh dans mes bras camarade Image not found or type unknown

[quote="mathou":2bay6zol]Pour finir, n'hésite pas à lire la charte du forum, même si tu dois la :lol:

connaître puisque je me plains souvent que certains membres ne la respectent pas Image not found or type unknown

[/quote:2bay6zol]

:roll: :D

toujours en train de raler Image not found or type unknown

Par **mathou**, le **01/05/2007 à 09:59**

:roll: :D

[quote="candix":3557eer5]toujours en train de raler Image not found or type unknown [/quote:3557eer5]
:lol:

L'a quelque chose à dire la p'tite ? Mhh ? Image not found or type unknown

:oops:

Je savais pas que tu t'y intéressais aussi ! Je commence tout juste Image not found or type unknown

Par **jeeecy**, le 01/05/2007 à 11:24

;))

bienvenue à toi sur le forum Grégory Image not found or type unknown

;))

PS : moi je joue à Warcraft 3 the frozen throne et ca m'eclate comme jeu Image not found or type unknown

Par **candix**, le 01/05/2007 à 11:48

:D

Warcraft 3+extension et starcraft+extension Image not found or type unknown

Par **Murphys**, le 01/05/2007 à 14:25

Je suis pas à Warcraft et jm'en tamponne, et je te souhaite la bienvenue sur ce forum.

Par **fan**, le 01/05/2007 à 14:40

:?: :?

Qu'est-ce que c'est Warcraft. Image not found or type unknown

Par **jeeecy**, le 01/05/2007 à 15:03

:?: :?

[quote="fanouchka":y87h3z8b]Qu'est-ce que c'est Warcraft. Image not found or type unknown

[/quote:y87h3z8b]

c'est un jeu sur ordinateur dans lequel tu joues contre d'autres joueurs
tu dois construire ta base et ton armée et détruire ton adversaire pour gagner, le thème du jeu
est mystique, avec les elfes, les humains, les orcs et les morts-vivants

starcraft c'est le même principe mais dans les étoiles (avec les protoss, les terrans et les zergs)

enfin world of warcraft est un jeu dans lequel tu as un personnage dont les capacités (physiques et magiques evoluent au cours du jeu, tu gardes ton personnage (par rapport a warcraft et starcraft où à chaque partie tu repars à 0) et tu as des quetes à réaliser ;)

voila pour le hors sujet Image not found or type unknown

Par **fan**, le **01/05/2007 à 15:28**

:lol:

Merci pour ta réponse, malgré qu'elle soit hors-sujet. Image not found or type unknown

Par **Klenval**, le **01/05/2007 à 21:59**

:))

Merci à tous pour votre accueil Image not found or type unknown

[quote="mathou":1v085790]Je rajoute à ton cursus que tu as assisté à un cours d'histoire de la famille mémorable et que tu auras sans doute du droit de l'urbanisme et de l'environnement à apprendre, donc discuter avec des étudiants en droit sera bénéfique. [/quote:1v085790]

:twisted:

La puissance maritale !!! Image not found or type unknown Et en effet, je risque d'assister à des cours de droit si j'accède au M2 que je convoite. J'aurai peut-être des questions à vous poser : "G
for"

1devoir a fèr voila le sujet aider moi plz plz plz ! help !" Image not found or type unknown

[quote="mathou":1v085790]Pour finir, n'hésite pas à lire la charte du forum [/quote:1v085790]
8)

C'est fait Image not found or type unknown

:lol:

[quote="fanouchka":1v085790]Merci pour ta réponse, malgré qu'elle soit hors-sujet. Image not found or type unknown
[/quote:1v085790]

Pas tant que ça, puisque ça me présente un peu. Si je n'en ai pas fait mention au départ, c'est pour plusieurs raisons. En partie parce qu'il y a pas mal de chose à dire sur mes passe temps, puisqu'ils sont nombreux. Mais aussi parce que les gens ont souvent de sales préjugés sur ce genre de passe temps, et je suis prudent face à leur réactions. Bien sûr, sur :lol:

un forum d'étudiants, c'est tout de même plus simple à faire passer Image not found or type unknown

Donc, je joue en effet à WC3 et FT, mais je n'ai jamais testé en ligne (à part quelques fois en réseau local). Je prend généralement le camp des Humains. Ce sont surtout les campagnes

qui m'ont intéressées, l'histoire de WC est bien écrite Image not found or type unknown SC, j'y ai joué au lycée, en :lol:

réseau seulement, je jouais Terran, et j'étais fan du Battle Cruser Image not found or type unknown Je n'avais pas le jeu à l'époque, on me l'a prêté recemment, et j'ai commencé la campagne. Mais j'ai vite laissé tomber, le jeu a bien vieilli. Sinon je joue de temps en temps à Dawn of War, un RTS excellent basé sur le sombre univers de Warhammer 40'000 (à l'origine un jeu de figurines). On vient d'ailleurs me prêter Dark Crusade, la 2de extension.

World of Warcraft est très différent et fait partie des MMORPG, des jeux en ligne qui se jouent avec de nombreuses personnes. J'y joue un Paladin Humain, actuellement level 56 sur les Marécages de Zandar (j'étais sur Elune avant). Mais ça fait un petit moment que je n'y ai pas touché.

Sinon, je joue à d'autres jeux, sur PS2 en particulier. J'aime les jeux avec une bonne histoire et un minimum d'action. Mes jeux préférés sont Kingdom Hearts 1 et 2, de véritables chef d'oeuvres de symbolisme et de poésie, d'où sont tiré mon avatar et ma citation. J'ai aimé les Final Fantasy, mais ils ont tendance à être trop répétitifs à mon gout, et donc finissent par m'ennuyer. Beaucoup d'autres jeux, comme la série des Metal Gear Solid, les Devil May Cry, les Zone of the Enders, etc. me plaisent parce qu'ils sont comme des films avec lesquels on interagit. Ils déservent une histoire souvent fouillée qui amènent à la reflexion, des musiques recherchées, des prises de vue parfois originales... Les gens sont généralement assez peu réceptifs à ce fait, mais les jeux vidéos sont devenus, pour certains, des oeuvres artistiques au même titre qu'une oeuvre cinématographique pourrait l'être.

Cela dit, je joue assez peu souvent aux jeux vidéos, je n'en ai pas toujours le temps car je dois concilier ça avec tous les autres passe temps :lecture, modélisme et peinture, écriture

(en cours) et dessin (ça fait un moment, par contre Image not found or type unknown) etc. Je m'interesse aux BD, aux manga et aux animes. Je suis de nature curieuse et ouvert à tout type de culture, d'art, de :lol:

forme d'expression... Du coup, je ne m'ennuie jamais Image not found or type unknown En revanche je regarde très :o

peu la télé Image not found or type unknown

Bon, c'est encore peu détaillé, mais vous voyez pourquoi je n'ai pas encore pris le temps de faire Image not found or type unknown

faire Image not found or type unknown **Enfin, je me suis pas inscrit sur le forum pour papoter jeux vidéo, mais plutôt :wink:**

science en général, génétique en particulier. Image not found or type unknown
:)

A très bientôt Image not found or type unknown

Par Murphys, le 02/05/2007 à 13:45

Et moi qui pensais que les No Life de World of Warcraft n'avait pas (plus)de copine...

Par Klenval, le 02/05/2007 à 14:06

[quote="Murphys":1603nhoa]Et moi qui pensais que les No Life de World of Warcraft n'avait pas (plus)de copine...[/quote:1603nhoa]

:)

Ha, c'est gentil Murphys, merci d'illustrer parfaitement mes propos Image not found or type unknown

Donc, comme je disais, si je n'ai pas parlé de tout ça Image not found or type unknown, c'est pour éviter ce genre de

réactions bourrées de préjugés, et limite insultantes Image not found or type unknown

Par Murphys, le 02/05/2007 à 14:18

Si on peux même plus rigoler...

Par Klenval, le 02/05/2007 à 14:23

Que tu plaisantes ou pas, tu caricatures, et ça illustre parfaitement mes propos. Maintenant, tu m'excuseras si je n'ai pas décelé la plaisanterie dans le ton de tes messages

:wink:

Image not found or type unknown

Par **mathou**, le 02/05/2007 à 14:25

Ben, je pense que Murphys faisait référence aux véritables no life qui ne suivent pas d'études, ne sont pas en stage, n'ont pas de vie sociale et ne parlent qu'à leurs co-joueurs. Parce que pour connaître le terme de no life il faut connaître un peu les bases et les gens représentatifs du phénomène. Les réactions-catalogues me laissent indifférente donc...

Par contre je n'aime pas le terme " copine ". Question de goût personnel, je trouve

dévalorisant de qualifier la personne aimée de copain ou copine. Hérésie

Par **Murphys**, le 02/05/2007 à 14:27

:roll:

Concubine, compagne, petite-amie, chère et tendre, dulcinée,....

Par **mathou**, le 02/05/2007 à 14:32

:lol: :lol:

Il y a déjà plus d'élégance, mais chuis vieux-jeu, ça explique des choses

:lol:

Image not found or type unknown

Par **fan**, le 02/05/2007 à 18:55

C'est vrai que c'est pas beau le terme de copine, et puis on est obligé de préciser si on est copain-copine ou plus que copine. C'est pas évident, mais c'est pareil pour ami(e) et

concubine je n'aime pas.

Par **Vincent**, le **03/05/2007** à **09:26**

wahou ! L'amoureux de Mathou sur le forum... attention pas de bêtises tous les deux...
Sérieusement, bienvenue à toi Grégory